
«У кого две одежды,  
тот дай неимущему;  
и у кого есть пища,  
делай то же»  

Зачем отдавать другим то, 
что принадлежит мне? 
Другой человек, 
сотворённый, как и я, 
Богом, – мой брат, моя 
сестра, а значит, часть 
меня.  

У кого-то больна мама? 
Я буду помогать ей,  
как своей маме. 
 
Кто-то голоден? 
Буду стараться добыть 
ему пищу, как если бы 
сам был голоден.  

Как растения 
вытягивают из почвы 
ровно столько воды, 
сколько им нужно для 
жизни, постараемся  
и мы иметь только то, 
что нам 
действительно 
необходимо.  
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У нас в сердце есть 
любовь, которую 
можно кому-то 
отдать. Мы можем 
постараться проявить 
тепло своей души, 
передать свою 
радость.  

Нужды нашего ближнего 
– общие для всех нас.  

Мы созданы в дар друг 
для друга, по образу Бога, 
Который есть Любовь.  

Давайте попробуем 
начать так жить! 

Иисус непременно 
даст нам особенный 

подарок: 
радость, которой мы 

все хотим. 

Нарисуем улыбку каждый раз,  
как ощутим «особенную» радость. 
Потом поделимся ею с кем-нибудь. 

 помню начало Движения 
Фоколяров, когда новая 
харизма вдохнула в наши 
сердца совершенно особую 
любовь к бедным.  
 
Встречая бедняков  
на улице, мы записывали 
их адреса в блокнот,  
а потом приходили к ним 
и помогали. Мы видели  
в них Иисуса. 

Я 

Навестив этих бедных людей  

в их лачугах, мы приглашали их на обед 

к себе домой.   

Стелили для них самую красивую 

скатерть, ставили лучшие 

столовые приборы, готовили как 

можно более вкусную еду. За столом 

в нашем первом фоколяре  

мы сидели рядом: фоколяринка  

и бедняк, фоколяринка и бедняк...  

 

В какой-то момент нам показалось, 

что Господь просит нас стать 

бедными, чтобы служить бедным  

и всем людям. И тогда каждая из нас 

выложила на середину комнаты те 

вещи, которые считала для себя 

лишними: пальто, пару перчаток, 

шапку, даже шубу...  

А сегодня для помощи бедным у нас 

есть целые предприятия: они 

предоставляют работу и отдают 

часть прибыли неимущим! 

Но для «бедных» нужно сделать  

ещё очень много. 


